Was heißt hier Liebe – das Thema für den Filmpreiswettbewerb des Kino Kandern

Selbstliebe, Partnerliebe, familiäre Liebe, Nächstenliebe, Objekt- und Ideenliebe, Gottesliebe. Liebe ist ein starkes Gefühl. Es drückt tiefe Verbundenheit und Zuwendung aus. Sie ist unabhängig, ob sie erwidert wird oder nicht. Zeigen wir unsere Liebe gegenüber einer Person, oder Dingen, die uns begeistern, wie unser Lieblingsspiel, ein Buch, das wir verschlingen, oder die Bewunderung für unsere Lieblingsschauspieler aus einer coolen Serie.

Das Kommunale Kino Kandern sucht im Rahmen der nächsten Kinder- und Jugendfilmtage (KiJu24) wieder ideenreiche Filmschaffende, die das Thema «Was heißt hier Liebe» in einen Kurzfilm umsetzen möchten. Die Organisatoren des Filmpreiswettbewerbs freuen sich über eure vielfältigen, kreativen und fantasievollen Beiträge!

Die 15. Kandener Kinder- und Jugendfilmtage (KiJu) werden vom 4. bis zum 10. März 2024 in den Räumen des Kino Kandern mit mehreren Kinder- und Jugendbuchautoren stattfinden. Der Preisverleih für die besten Filme findet am Freitag, den 8. März um 16:30 Uhr im Kino statt. Spätester Abgabetermin beim Kommunalen Kino Kandern ist Freitag, der 23. Februar 2024. Alle Filme werden auf Leinwand gezeigt. Der Filmpreis ist mit insgesamt 450.- Euro dotiert. Nähere Informationen unter: kino-kandern.de/filmpreis/

Der Filmpreiswettbewerb ist Teil der 15. Kandener Kinder- und Jugendfilmtage (KiJu), die vom Trägerverein des Kommunalen Kinos und der Stadtbücherei zusammen mit dem August-Macke-Schulzentrum sowie den Grundschulen Kandern, Tannenkirch und Malsburg-Marzell seit 2008 organisiert werden. Die Lesungen werden von der Bürgerstiftung der Stadtbücherei finanziell unterstützt.